

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Sportausschuss	31.01.2019

Start eines Sanierungsprogramms für die Sanitärbereiche in städtischen Umkleidehäusern

Unter Bezug auf die Rückmeldung der Sportvereine zum Zustand der städtischen Sportanlagen bei der Online-Befragung im Rahmen der Sportentwicklungsplanung hat die Sportverwaltung mit der städtischen Gebäudewirtschaft ein Programm zur Verbesserung des Zustandes in städtischen Umkleidehäusern gestartet. Dabei sollen sukzessive Anlagen in städtischen Umkleidehäusern mit schlanken Lösungen verbessert und saniert werden. Dabei geht es einerseits um die Instandsetzung von technischen Anlagen wie Duschen, Heizung, Lüftung usw. und andererseits um die Verbesserung des optischen Eindrucks.

Neben den größeren Gewerken, die durch die Gebäudewirtschaft im Rahmen der personellen Gegebenheiten durchgeführt werden müssen, werden Teile der Arbeiten unter Einbindung der Kölner Gesellschaft für Arbeits- und Berufsförderung sowie des Schlossers der Sportverwaltung umgesetzt.

Gez. Dr. Klein